
 

 

École Notre-Dame 

170, rue Papineau Gatineau (Québec) J8X 1V9 

Téléphone : 819 777-2818 Télécopieur : 819 777-4504 

Courriel : ecole.notre-dame@cspo.qc.ca 

Site web: www.notredame.cspo.qc.ca 

Facebook – École Notre-Dame 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement, tenue à l’école Notre-
Dame, le jeudi 17 février 2022 à 17h39. 
 
Sont présents  
  
Kazobinka, Laetitie  Parent 
Laurier, Sophie  Enseignante 
Clennett-Sirois, Sarah  Enseignante 
Filion, Gabriella  Membre de la communauté 
Hamelin, Véronique  Technicienne en service de garde 
Blondin, Josée  Membre du soutien 
Hamel, Judith   Parent 
Grenon, Émilie  Parent 
Guillemette, Geneviève  Parent 
Juneau, Véronique  Parent (retard) 
 
 
 
Participent également   
Godin-Proulx, Catherine Directrice 
 
Était absente : 
Blanchette-Lamothe, Lysane Enseignante 
 
 
 
1. Ouverture de l’assemblée 

Le quorum est vérifié et l’assemblée débute à 17h39. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Madame Émilie Grenon, donne lecture de l’ordre du jour.   
Proposée par madame Sarah Clennet-Sirois, appuyée par Madame 
Geneviève Guillemette. Ajout au varia : politique d’écran 
 
 

 
 



 

 

3.  Lecture et approbation du procès-verbal du 9 décembre 2021 
 
Proposé par madame Judith Hamel et appuyé par madame Gabriella Filion 
 
 

4. Suivi au procès-verbal du 9 décembre 2021 
 
Le Forms pour le suivi des formations sera mis dans la conversation. 
Pour les adresses génériques, cela est en cours. 
 

5. Période de questions du public 
 

Aucun 
 

6. Mots 
 

6.1. Direction 
 
Mme Godin-Proulx nous informe qu’il a eu la période de fermeture. Un 
peu plus de 130 ordinateurs furent déployés pour la période de 
confinement. 
La deuxième campagne de vaccination a eu lieu.  
 
Les services matériels sont venus prendre des mesures pour les 
travaux qui auront lieu durant l’été. L’extérieur ainsi que les robinets et 
les comptoirs. L’escalier de la porte 3 sera aussi refait. 
 
La première étape vient de se terminer et le bulletin est déposé sur le 
portail. 
 
C’est la période d’inscription pour les élèves du préscolaire 4-5 ans.  
 
Rencontre avec les professionnels pour organiser l’activité d’accueil 
pour les petits. 
 
Le spectacle aura lieu le 24 février. 

 
 
6.2. Présidence 

 
Merci et bonne semaine des enseignants. Les parents sont bien 
contents du comment que cela s’est fait. 
 
 
 
 



 

 

6.3. Service de garde 
 
Mme Hamelin explique les dernières journées pédagogiques qui ont 
eu lieu et le service de garde exceptionnel. Tout a bien été. 
 
Le parascolaire recommence : le basket-ball, le soccer en première 
année 
 

6.4. Personnel de l’école 
 

Les pat Couguars sont recommencés. Le 2e cycle aura leur activité 
demain. 
C’est la semaine de la persévérance scolaire, quelques classes ont 
écouté la conférence de la karatéka. 
 

6.5. Représentant de la communauté 
 

Les activités ont recommencé.  La semaine prochaine les activités sont 
annulées suite à la mobilisation pour l’engagement communautaire. 
Pour la semaine de relâche, des petits groupes de 6 seront formés et 
les enfants vivront plein de belles activités. 

 
6.6. Représentant au comité de parent. 

 
Une présentation de la fédération des comités de parents a eu lieu.  
Il a un nouveau portail. Parents.quebec. 
La directrice générale a fait un point sur la rentrée de janvier. 
Les lecteurs de CO2 sont installés dans plusieurs classes du centre 
de service. Les lecteurs ne sont pas encore livrés à Notre-Dame, car 
nous ne sommes pas prioritaires puisque l'école est ventilée 
mécaniquement et les conduits et les filtres furent tous nettoyés cet 
été. 
Un dépôt pour le redécoupage des districts. 
Pour l’an prochain, ce sera le représentant de Jean de Brébeuf pour 
le conseil d’administration. 
Une discussion pour l’assurance responsabilité pour le parent 
bénévole. Pour que les parents soient couverts, l’activité doit être 
approuvée par l’école et le CE ainsi que la personne doit avoir la 
certification pour assumer la tâche et le matériel doit être conforme. 
  
Bon coup : Accessibilité pour tous aux activités et bonne diversité. 
Les pat Couguars. 
Acti-Leader 
 



 

 

 
6.7. O.P.P 

 
L’OPP devait organiser un carnaval, mais ils ont décidé de retarder pour le 
mettre le 14 mai. 
 
7. Cour d’école 

 
Pas de rencontre depuis. Nous attendons toujours la réponse pour le 
stationnement. Mme Godin-Proulx a déposé la demande de subvention. 
Pour le volet mise aux normes. Il a eu du forage, des arpenteurs sont 
aussi venus. 
 

 
8. Décisions 

8.1. Attestation des sommes reçus 
 

Le conseil d’établissement de l’École Notre-Dame confirme que son centre 
de services scolaire ou sa commission scolaire lui a transféré un montant de 
84 684$, dans le cadre des mesures dédiées et protégées pour l’année 
scolaire 2021-2022. 
 
Le conseil d’établissement de l’École Notre-Dame confirme que le 
déploiement de ces mesures a été prévu dans le cadre du budget de 
l’établissement.  
 
Il est proposé par Emilie Grenon et appuyé par Véronique Hamelin. 

 
8.2. Grille-matière 2022-2023 

 
Il est proposé par Sophie Laurier d’approuver la grille-matière telle que 
présentée. Appuyé par Josée Blondin. 
 

8.3. Fermeture du service de garde pour la semaine de relâche 
 

Il est proposé par Véronique Juneau et appuyé par Emilie Grenon 
d’approuver la fermeture du service de garde lors de la semaine de relâche 
2022. 

 
 

9. Correspondance 
 
Aucune 
 

10. Varia 
 

CE#21/22-09 

CE#21/22-08 

CE#21/22-10 

 



 

 

Politique des écrans : Mme Hamel se questionne sur le temps d’écran à 
l’heure du diner. Mme Godin-Proulx explique ce qui est privilégier à l’école. 
 
Enjeu de circulation sur la rue Papineau :  Mme Grenon a parlé avec le 
conseiller municipal si on veut remettre ce point à l’ordre du jour. Une lettre 
signée par le CÉ pourrait aider à ce sujet. 
 

11. Levée de l’assemblée 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, madame Emilie Grenon 

propose la levée de l’assemblée à 18h53.  Proposition adoptée à l’unanimité 

 
 
 

 


